

Aryanta Nugraha

Staf pengajar Prodi Ilmu HIUPN 'Veteran' Yogyakarta, pernah menjadi Kepala Lab OI pada Prodi tersebut, aktif menulis di beberapa jurnal, dan menjadi salah satu editor pada Jurnal Studi Diplomasi dan Keamanan (JSDK) pada prodi yang sama.

June Cahyaningtyas

Staf pengajar di Prodi Ilmu HI, UPN 'Veteran' Yogyakarta, pernah menjadi salah satu pimpinan redaksi Jurnal Studi Diplomasi dan Keamanan (JSDK) di prodi tersebut.

Machya Astuti Dewi

Staf pengajar dan Ketua Prodi Ilmu HI UPN 'Veteran' Yogyakarta, menyelesaikan S3 di Universitas Airlangga (UNAIR), Surabaya, dan aktif meneliti-menulis tentang studi perempuan dan Politik Luar Negeri Jepang.

Desy Nur Aini

Staf pengajar pada Prodi Ilmu HI UPN 'Veteran' Yogyakarta.

Yulius Purwadi Hermawan

Staf pengajar dan Ketua Prodi pada Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Universitas Parahyangan, Bandung. Penulis adalah editor buku, di antaranya, adalah *Transformasi dalam Studi Hubungan Internasional: Aktor, Isu dan Metodologi* (Graha Ilmu, 2007), *Peran Indonesia dalam G-20: Latarbalakang, Peran, dan Tujuan Keanggotaan Indonesia* (FES, 2011) Penulis aktif juga mengikuti seminar nasional dan internasional.

Hikmatul Akbar

Staf Pengajar pada Prodi Ilmu HI, UPN "Veteran" Yogyakarta, pernah menjadi Kepala Lab Diplomasi, dan lebih banyak fokus pada studi mengenai etnisitas.

Muhadi Sugiono

Staf Pengajar Jurusan Ilmu Hubungan Internasional, Universitas Gadjah Mada Yogyakarta, pernah menjadi dosen tamu di Aoyama Gakuin, Jepang, pada saat ini menjadi Direktur Pusat Studi Asia Tenggara UGM, aktif menulis di berbagai jurnal dan presentasi di berbagai seminar, baik nasional maupun internasional.

Alban Sciascia

Visiting Fellow di Program Studi (Prodi) Ilmu Hubungan Internasional (HI), UPN Veteran Yogyakarta, memperoleh gelar Ph.D dari *Institut d'Asie Orientale, Ecole Normale Supérieure de Lyon* (Lyon University), dan peneliti di *French Naval Studies Research Center*, Perancis.

Sundoro Agung Nugroho

Mahasiswa Pascasarjana Sekolah Kajian Pertahanan Strategis Universitas Pertahanan (Unhan), Jakarta.

Suryo Wibisono

Staf pengajar pada Prodi Ilmu HI, UPN "Veteran" Yogyakarta, memperoleh Beasiswa Unggulan dari Kemdikbud RI untuk Studi S2 Administrasi Publik di Universitas Jenderal Soedirman (Purwokerto) dan mengikuti pertukaran mahasiswa di Universitas Malaya, Malaysia. Pada saat ini, penulis aktif sebagai peneliti di Lab Pertahanan dan Keamanan (Hankam) pada prodi yang sama.

Bastian Yunariono

Staf pengajar dan Sekretaris Prodi Ilmu HI UPN 'Veteran' Yogyakarta, spesialisasi studi-studi Asia Selatan.